
8 Pièces

550 m²

Réf. 2934L

19 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Villa  contemporaine  située  au  cœur  du  secteur  le  plus  recherché  de

Cannes  offrant  de  très  beaux  volumes  et  espaces  de  réception.  De

l'étage  elle  bénéficie  également  d'une  belle  vue  mer  sur  la  baie  de

Cannes,  des  Iles  de  Lérins  jusqu'au  Massif  de  l'Esterel.Cette  villa

d'environ  500  m²  comprend  :-  Un  hall  d'entrée-  Des  toilettes  invités-

Une  belle  réception  composée  d'un  séjour-  Une  salle  à  manger-  Une

cuisine  entièrement  équipée-  6  chambres  en  suite-  Un  studio

indépendant-  Un  deuxième  salon  à  l'étage-  Un  toit  terrasse-  Une

buanderie au sous-sol et un garage pour plus de 10 véhicules Estelle ...

Contemporary  villa  located  in  the  heart  of  the  most  sought-after  area  of  Cannes

offering  beautiful  volumes and reception  areas.  From the first  floor  it  also  benefits

from a  beautiful  sea  view  over  the  bay  of  Cannes,  from the  Lerins  Islands  to  the

Esterel  Massif.This  villa  of  approx.  500sqm includes  :-  An  entrance  hall-  A  guest

toilet- A beautiful reception room composed of a living room- A dining room- A fully

equipped  kitchen-  6  bedrooms  en  suite-  An  independent  studio-  A  second  living

room  on  the  first  floor-  A  roof  terrace-  A  laundry  room  in  the  basement  and  a

garage for more than 10 ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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